## Fuente de Origen: Compromiso RSE

Ford España anuncia las 10 ONG que participarán en la IX edición de las 24 horas



Ford España anunció el viernes el nombre de las 10 ONG que formarán parte de la IX edición de las 24 horas de Ford. La cita solidaria de celebrará los próximos 6 y 7 de julio en el circuito de Jarama, donde 90 conductores a bordo de diez Ford Focus 1.0 EcoBoost de 125 CV correrán ininterrumpidamente durante 24 horas para recaudar fondos para los más desfavorecidos.

En la presentación de las 10 ONG participantes, que tuvo lugar en CasaDecor, estuvo presente María Dolores Navarro, Delegada de Familia y Servicios Sociales del Ayuntamiento de Madrid, que anunció que en las 24 Horas Ford 2012 estará presente Ana Botella, alcaldesa de Madrid, como madrina de honor.

Durante la presentación, Navarro ha asegurado que "la solidaridad es un recurso inagotable", y ha destacado que "la sonrisa que la línea curva que lo endereza todo. Detrás de cada uno de los proyectos presentados hay personas". Además, la Delegada de Familia y Servicios Sociales ha apuntado que "las 24 Horas Ford son un proyecto inteligente que aúna deporte, sostenibilidad y solidaridad".

Para José Manuel Machado, Presidente de Ford España, "apoyar a la comunidad en que vivimos forma parte de nuestra filosofía empresarial. Hemos dado con una fórmula que nos permite unir automóvil y competición con la ayuda de los que más lo necesitan. A pesar de las circunstancias económicas que nos rodean, todos los que estamos aquí creemos que es una obligación estar al lado de las entidades que representan a los más desfavorecidos". Por su parte, Juan Arena, Presidente de la Fundación Seres, ha afirmado que esta carrera es un ejemplo de sostenibilidad.

La selección final de las diez ONG que participarán en esta edición de las 24 Horas Ford ha sido realizada por un jurado experto que ha valorado el alcance de los proyectos presentados, su originalidad y calidad, así como el número de beneficiarios. En total, la Fundación Seres, que actúa como Secretaria Técnica de la Convocatoria de Proyectos Solidarios, ha recibido un total de 45 candidaturas. Los ámbitos de actuación de los proyectos seleccionados para la edición de 2012 son muy variados, atendiendo a sectores como infancia y juventud, personas con discapacidad, mujeres desfavorecidas, enfermos y países en desarrollo, personas en riesgo de exclusión social y víctimas de accidentes y catástrofes.

Las organizaciones premiadas son la Asociación Apadis, Fundación Apascovi, Fundación Ana Bella, Fundación Infantil Ronald McDonald, Hospital Sant Joan de Déu, Asociación Infantil Oncológica de la Comunidad de Madrid, Fundación Antena 3, Fundación Gomaespuma, Fundación Padre Garralda y Horizontes Abiertos SAR España (Salvamento, Ayuda y Rescate Español).